

## ABSTRAK

Dewi Cahirun Nisa, 2020. *Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Membaca Surah Pendek Sebelum Mata Pelajaran Dimulai Di SDN Barkot 1 Pamekasan*, Skripsi, Jurusan Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN MADURA, Pembimbing: Dr. Mohammad Thoha, M.Pd

**Kata Kunci:** *Karakter Religius, Pembiasaan Membaca Surah Pendek*

Dalam tujuan pendidikan nasional yang bertujuan untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Esa, berakhlak mulia, sehat, cakap, kreatif, mandiri, dan menjadi warga negara yang demokratis serta bertanggung jawab. Hal ini sejalan dengan pendidikan yang diterapkan pada lembaga SDN Barkot 1 Pamekasan dimana telah menerapkan beberapa program dalam membentuk siswa yang berkarakter religius.

Adapun penelitian ini mempunyai tiga fokus penelitian yang menjadi pokok pembahasan dalam skripsi ini (1) Pelaksanaan pembentukan karakter religius siswa melalui pembiasaan membaca surah pendek sebelum mata pelajaran dimulai di SDN Barkot 1 Pamekasan, (2) Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pembentukan karakter religius siswa, dan (3) Gambaran keberhasilan pembentukan karakter religius siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan bersifat deskriptif analitik. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dimana yang menjadi informan adalah kepala sekolah, guru PAI, guru kelas, siswa, siswa alumni, dan wali murid.

Dari hasil penelitian ini dapat dipaparkan yang *pertama* Pelaksanaan pembentukan karakter religius siswa melalui pembiasaan membaca surah pendek sebelum mata pelajaran dimulai di SDN Barkot 1 Pamekasan, yaitu: (1) Siswa pemandu membuka kegiatan pembiasaan membaca surah pendek dengan membaca salam dan do'a (2) Membaca surah pendek dari at-Takatsur sampai an-Nas dan an-Naba' dibaca setiap hari senin-kamis, sedangkan hari jum'at-sabtu membaca surah Yaasin (3) Membaca dengan bersama-sama selama 10 menit sebelum mata pelajaran dimulai. *Kedua* faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pembentukan karakter religius siswa melalui pembiasaan membaca surah pendek sebelum mata pelajaran dimulai di SDN Barkot 1 Pamekasan yaitu (1) kepala sekolah (2) kualifikasi guru (3) sarana prasarana (4) siswa (5) dukungan orang tua (sebagian besar orangtua mendukung penuh) (6) reward. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu (1) gangguan sarana prasarana (2) guru kelas (3) siswa (4) kurangnya dukungan dari orangtua (sebagian kecil kurang mendukung). *Ketiga* Gambaran keberhasilan pembentukan karakter religius siswa melalui pembiasaan membaca surah pendek sebelum mata pelajaran dimulai di SDN Barkot 1 Pamekasan. (1) membentuk karakter, khususnya religius, disiplin dan mandiri (2) mempermudah siswa kelas tinggi dalam mengikuti tes Uji Kompetensi membaca al-Qur'an yang diselenggarakan oleh Pemerintah Daerah.